

## Lépine Cloutier Athos: première entreprise de services funéraires de la région à mériter une certification professionnelle



[Jean-Manuel Téotonio](#)

Publié le 26 octobre 2015



La résidence funéraire Lépine Cloutier Athos est devenue la première entreprise funéraire de la région de la Capitale-Nationale à mériter la certification professionnelle octroyée par le Bureau de normalisation du Québec (BNQ). «Cette certification représente non seulement une protection supplémentaire pour les citoyens désireux d'obtenir des services de qualité, mais aussi une démarche d'intégrité et de transparence professionnelle puisque nous acceptons que nos services soient évalués par un organisme externe indépendant», indique Michel Boutin, président-directeur général du Groupe Athos services commémoratifs. En souscrivant aux exigences de la norme «Prestations de services professionnels à la clientèle – Entreprise services funéraires», Lépine Cloutier Athos s'engage notamment à respecter le code d'éthique du BNQ et à mettre

© (Photo TC Media – Jean-Manuel Téotonio)

David Beaulieu, président du Réseau Signature PRF, Yvan Rodrigue, président et chef des opérations et co-initiateur de la démarche, M. Boutin et Jean Rouseau, directeur principal du BNQ

en place un programme de formation continue pour les employés. Sur la photo, David Beaulieu, président du Réseau Signature PRF, Yvan Rodrigue, président et chef des opérations et co-initiateur de la démarche, M. Boutin et Jean Rouseau, directeur principal du BNQ.

Québec Hebdo

### Circulaires à proximité

Code postal



[VOIR TOUS](#)

[PLUS DE CIRCULAIRES](#)

Propulsé par

